



Communiqué de presse

Trophées de l'Assurance 2022 : Arthur Dénouveaux élu Jeune Manager de l'Année

Le Mans, le 6 octobre 2022 : **Arthur Dénouveaux, Directeur Études & Innovation MMA et Directeur Covéa Affinity est élu Jeune Manager de l'Année lors des Trophées de l'Assurance 2022.**

Ce trophée, attribué aux managers dirigeants d'entreprise (- de 46 ans), passe traditionnellement par deux étapes : la sollicitation des professionnels du secteur de l'assurance et le suivi d'un comité d'une vingtaine de personnalités du secteur de l'assurance.

« Je suis surpris et honoré par cette reconnaissance. Ce prix récompense avant tout Covéa, MMA et Covéa Affinity qui m'ont fait confiance en me confiant ces responsabilités magnifiques. Comme je le dis souvent, on n'est jamais meilleur que ses collaborateurs, ce trophée est donc avant tout le leur. Merci » déclare Arthur Dénouveaux.

Arthur Dénouveaux est également président de l'association créée aux lendemains des attentats du 13 novembre, Life for Paris.

À propos de MMA

Assureur multi-spécialiste, MMA s'adresse à la fois aux entreprises, aux professionnels et aux particuliers. Spécialiste du marché des Pros, des Entreprises et de l'Affinitaire, MMA est le 2ème acteur sur ce marché. MMA assure plus de 3,1 millions de sociétaires et clients.

<https://www.mma.fr/>

Contacts presse

ADVOCACIZ

Shanez Richert +33(6) 10 50 44 44 – shanez.richert@advocaciz.com

Ambre Fourneau +33(6) 44 39 89 25 – ambre.fourneau@advocaciz.com

Alexandra Richert +33 (6) 08 77 86 22 – alexandra.richert@advocaciz.com